
PV Assemblée Générale SBF 2009

Lieu     :   café l’ivresse à Plainpalais
Date     :   28.10.09
Heure     :   19H30 – 21H30

Présents     :  
Stéphane Bachmann
Manuel Hitz
Adrien Sabatier
Adrien Steinig
Yoann Schmidt
Malek Youssef
Mohamed Ishuayed
Thibault Ardeche
Artiom Ganchine
Alexandre Pittet
Olivier Rosset
Thomas Wullschleger

Excusés     :  
Andréas Delaloye 

Agenda     :  
1) Tour de table
2) Activités 2009
3) Cabane du skate park
4) Comptes
5) Projets 2010
6) Election du comité + rôles et implications
7) Verrée + prochain meeting

La réunion commence à 19H30, avec la bienvenue de Stéphane Bachmann. Nous allons
commencer la réunion avec le premier point :

1. Tour de Table     :  
Le tour de table commence avec :

Adrien Sabatier     :  
Bonne motive de riding en 09 – il y a eu de la bonne session – l’arrivée de nouveaux est
positive pour l’Asso – « réunion dans le ride » - mais ressens un « recul » dans l’Asso – moins
d’énergie dans le comite, Asso en général – souligne le manque de communication

Adrien Steinig     :  
Bon ride en 09 – très content pour nouvel event Ghetto Jam – très bien pour le nouveau Site
Internet – Mais manque de nouveauté dans le management – chaque année pareil – souhaite
du changement – pas de « retour » des personnes qui s’investissent – manque de
communication



Malek Youssef:
« bien pour le chocolat chaud » - bon ride dans l’Asso – content aux niveau des activités 09 –
bien pour les Jam’s – Asphalt’ tres bien !!

Thibault Ardeche     :  
Aimerait bien s’inscrire mais ne sais pas ce que SBF fait – « est là pour boire un verre »

Artiom Ganchine     :  
Exprime que le point Cabane n’est pas clair – souhaite plus d’info’s pour la Cabane –
organisation – paiements – outils etc.. – propose calendrier a l’intérieur de la cabane – 

Mohamed Ishuayed     :  
Ne souhaite pas s’exprimer pour l’instant – « ca viendra après »

Alexandre Pittet     :  
Exprime que les events 09 lui ont plu- mais qu’il a également plus de choses non-positives a
exprimer – durant l’année, il s’est bcp énervé a essayer d’organiser les choses – dit qu’il
souhaite remettre le rôle de Vice-Président – n’a plus l’envie – dit qu’il n’a pas réussi a
travailler avec Stéphane – il n’y a pas de « partage des tâches » - il n’y a pas assez de
communication – il a trouve que des problèmes – n’a pas pu travailler avec le Président – veut
se retirer du comité 

Olivier Rosset     :  
Content d’être a la réu – souhaite avoir un bref résumé des activités SBF – aimerait que
l’Asso milite pour places de riding – point principal, améliorer spots de ride – aide volontiers
SBF dans ce sens – plus de communication – plus d’events

Thomas Wullschleger     :  
A plusieurs points a exprimer – va essayer de faire bref – tres contents de tous les events 09 – 
Remercie tous les acteurs/organisateurs – petit bémol pour Bmx Jam 09 – « edition 2010 »
doit être changée a de nombreux points – changer de spot ? améliorer fréquentation
riders/public – changer speaker – Doit remettre le rôle de Secrétaire – souhaite passer comme
« membre d’honneur » - propose un « changement du top 4 » pour 2010 – pour relancer les
investissements de tous –

Yoann Schmidt     :  
Content de 2009 – souhaite plus de communication – « tout a été »

Manu Hitz     :  
A hésité a venir – exprime que les mêmes problèmes récurrents l’on ennuyé – toujours les
mêmes situations – pas de changements pdt l’année 09 – dit que malgré les reminders,
personne n’a posté (ou demandé de poster) quoi que ce soit sur le Site.

Stéphane Bachmann     :  
Voulait parler de concret, mais sens l’obligation de s’exprimer pdt ce tour de table – remise en
perspective « historique » - a repris toutes les activités SBF – personne d’autre a apporté du
travail concret – a fourni de très nombreux efforts – a eu un plaisir limité, du a un manque
d’investissement des autres membres – pas d’énergie (synergie) collective – pas de notion de
groupe a SBF – comme si il n’y avait pas de comité derrière lui – a fait : cours BMX, amené
des nouveaux membres dans l’Asso, plein d’events, géré Cabane, etc…. – travaille, « se bat



tout seul » pour le BMX au sein de l’Asso – A perdu la motivation au jour d’aujourd’hui, a
cause des « non-investissements » des autres membres du comité – personne ne propose,
assume ou organise les réunions – 

2. Events 2009     :  

Palexpo VSL 2009     :  
Alex P : très bien – mais pas assez d’info’s en amont
Yoann S. : ça fait plaisir de rider au chaud – A refaire  !!

Ghetto Jam 2009     :  
Très bien ! Tous ont bien apprécié l’event – A refaire !!! – 
Adien S : a été fait simplement – a quand même eu « quelques frayeurs avec Pulp, mais au
final tout c’est très bien passé – bonne entente entre Sk8 et BMX – a refaire – souhaite un
nouveau spot en 2010
Steph B : très bon event – couverture médiatique aurrai pu être + présente – Clip event ?

Bâle Bmx Jam     :   
Sentiments partages – bien mais bémol tant aux «Romands » - n’était pas un event SBF
malheureusement – dû a l’absence de Hannes – sera mieux en 2010

Asphaltissimo 2009     :  
Alex P : chiant a organiser – rôle co-organisateur difficile – mais event bien 
Stéphane B : a bien aimé event – bien organisé – a bien profité en s’amusant de l’event
Tous étaient content de l’event

Vans SBF BMX Jam     :  
Thomas W : event okay – mais pleins de changements a faire pour meilleure édition en 2010
– améliorer fréquentation – trouver autre speaker pour la Jam (pour changement) – date à
changer ? – promo ?
Artiom G : n’a pas pu venir – n’a pas eu de communication sur rien avant event – pas
d’emails ou autre 
Stephane B : content de l’event – a réussi a amener + de prize money 
Yoann S : pense a changer la date de l’event – pour cause de mauvaise météo

2. Cabane 2009     :  
Stéphane B : cherche un nouveau responsable – fait un résumé des activités de 09 – explique
que l’organisateur touche 240 CHFs par mois – n’est pas optimiste tant a 2010 si les gens du
comité ne s’investissent
Malek Y : se propose pour éventuellement s’occuper de la Cabane en 2010
Alex P : trouve la Cabane sale – pas toujours bien en 09 – améliorations a apporter –
meilleure communication pour 2010

3. Comptes 2008 - 2009     :  
Malek Y : explique que ce n’était pas facile de reprendre les comptes – a fait la compta 2008
– l’a envoyée a la ville – mais Alain Mathieu la re-demandé – depuis ne le retrouve pas sur
son ordi qui a planté – tout doit être refait – va essayer de retrouver les mail fait a Alain M. –
souhaite être défrayé de 500 CHFs au lieu de 400 CHFs – ce sera voté en fin de réu
Adrien S : aimerait se proposer pour être le comptable en 2010



4. Projets 2010     :  
Mohamed I : souhaite avoir, faire, organiser des RoadTrips
Tous sont du même avis – a organiser !!!!
Re-itérer tous les events fait en 2009 + des nouveaux
GhettoJam ne se fera plus a la praille – endroit sera défini
Stéphane B : propose un event « Trail-Park » - dit que la priorité est que tous soient membres
« officiellement » de l’Asso en 2010 – cotisation reste a 20 CHFs

5. Election Comité 2010 - Votations     :  
Vient ensuite une “discussion ouverte » sur les envies, rôles que chacun souhaite tenir.
Avant tout, Thomas W. propose une votation sur le « roulement – changement » dans les 4
rôles « officiels » de l’Asso – voté a la « quasi unanimité »

Thomas W : Thomas remet le siège de Secrétaire – souhaite suivre Steven B comme
« membre d’honneur » - voté a la majorité
Adrien Sab se propose comme trésorier – voté a la majorité 
Malgré les quelques propositions ouvertes pour le Président, personne ne se propose –
question sera re-itérée après
Artiom G : il se propose de reprendre le Secrétariat – voté a la majorité
Alex P : finalement, Alex se propose comme Président – voté a la quasi majorité
Membres du comité : Olivier R, Yoann S, Manu H, Stéphane B, Mohamed I, 

Suite a ces votes, Stéphane explique qu’il faudra « assumer » ces rôles – postes a
responsabilités. Thomas explique aussi que n’importe qui pour travailler pour l’Asso, et que
« c’est ceux qui prennent le stylo » qui contribuent à l’Asso.

5. Verrée et prochain RDV:
La verrée a déjà commencé et dans cette effervescence, une date pour organiser tout le travail
2010 est proposée : 25 Nov 2009 à 19H30.

Tous sont d’accord pour se réunir rapidement – tous approuvent le prochain meeting.

Applaudissements, fin de la verrée et réunion devant le bistro avec tous. 

                Secrétaire 2009  Président 2009

           Thomas Wullschleger         Stéphane Bachmann


